



MUSIKVEREIN WURLINGEN E.V.

KOMMEN – HÖREN – ERLEBEN

Pressemitteilung

Was wäre ein Leben ohne Musik?

Der Musikverein Wurmlingen e.V. ist noch da. Die zweite Generalversammlung unter Corona-Bedingungen eröffnete der Vorsitzende Bereich Verwaltung, Egon Gäntzle mit den Worten „was wäre ein Leben ohne Musik? Unser kultureller Auftrag muss endlich wieder voll aufgenommen werden“.

Die Berichte der Vorstandschaft hielten sich kurz. Da pandemiebedingt das Vereinsleben heruntergefahren oder reduziert werden musste. Der Vorsitzende Bereich Musik, Aico Horn ist erfreut über den Zuwachs der aktiven Blaskapelle und hofft auf baldige musikalische Auftritte. Der Vorsitzende Bereich Wirtschaft, Winfried Haug hofft fest auf die geplanten Vereinsfeste, um den Wirtschaftsbetrieb wieder hochzufahren. „Wenn wir alles gemeinsam anpacken, dann schaffen wir auch das erste Fest nach der Pandemie“. Der Schriftführer Anton Engst hatte einen dünnen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr. Umso größer war der „Dschungel der Corona-Verordnungen“. Die Jugendleiterin Kristina Krazter blickt auf erfolgreiche Änderungen im Bereich Jugend zurück. Im Fokus stand hier die Kooperation mit der Grundschule Wurmlingen, die neu erarbeitet wurde. So kann nun eine Rhythmik-AG über die Grundschule angeboten werden.

Weitere Informationen über den Musikverein Wurmlingen e.V. erhalten Sie über www.mvwurmlingen.de.